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COM GRANDE PÚBLICO, COMITÊ CANOAS-

PELOTAS REALIZA A PRIMEIRA 

CAPACITAÇÃO DE 2021

O Comitê Canoas-Pelotas, com apoio das

Entidades Executivas APASC e Ecopef, realizou a

primeira capacitação de 2021, colocando em

pauta o Cadastro de Usuário de Água e a

Outorga de Direito de Uso. O evento contou com

125 participantes durante a videoconferência

que aconteceu em 11 de fevereiro.

Dividido em módulos, o evento detalhou as

diferenças entre Outorga e Cadastro, e

observou minuciosamente como deve ser

realizado o Pedido de Outorga.

O Cadastro se caracteriza como um documento

base para conhecimento dos recursos hídricos de

determinada bacia. A partir do cadastro e,

dependendo da quantidade de vazão ou

captação, o usuário deve solicitar o Pedido de

Outorga de uso da água. Para captações

superficiais, são consideradas insignificantes as

vazões até 1m³/hora, para subterrâneas, são

consideradas insignificantes as vazões até 5

m³/dia.
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AGO DEFINE AÇÕES PARA 2021

Em 02 de dezembro, o Comitê Canoas-

Pelotas realizou a última Assembleia 

Geral Ordinária (AGO) de 2020.

Durante a AGO, os membros aprovaram 

a resolução para criação da Câmara 

Técnica Institucional, que tem como base 

de atuação o assessoramento técnico do 

Comitê de Bacia. Sua criação atende a 

Resolução nº 19, do Conselho Estadual 

de Recursos Hídricos de 2017, o qual 

estabelece diretrizes gerais para a 

instituição, organização e funcionamento 

dos Comitês integrantes do Sistema 

Estadual de Gerenciamento de Recursos 

Hídricos. 

Também foi apresentado o “Projeto

Escassez 2020”, o qual avalia o impacto

da estiagem na Bacia do Rio Canoas e

Afluentes Catarinenses do Rio Pelotas. A

intenção é medir a distribuição espacial

das vazões mínimas nos cursos d’água

das bacias, após o cenário de estiagem

enfrentado em 2020. A ação é

coordenada pelo Professor Sílvio Luís

Rafaeli Neto, docente da Universidade

do Estado de Santa Catarina (UDESC).
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Em 15 de dezembro aconteceu a segunda

reunião de 2020 do Fórum Catarinense de

Comitês de Bacias Hidrográficas de Santa

Catarina. Uma das pautas de discussão foi o

Plano de Bacia do Comitê Canoas-Pelotas,

Rio do Peixe e Canoinhas e Afluentes do Rio

Negro, os Regimentos Internos dos colegiados,

além de informações sobre a situação do

convênio com Entidades Executivas para

2021.

Segundo o Técnico da SDE, Vinicius Constante,

os Regimentos Internos dos Comitês estão

tramitando na Secretaria Executiva do

Conselho Estadual de Recursos Hídricos

(CERH), na Câmara Técnica de Assuntos

Institucionais e Legais (CTIL).

PLANO DE BACIA E OUTRAS TEMÁTICAS MARCAM ENCONTRO DO 

FÓRUM CATARINENSE DE COMITÊS DE BACIAS HIDROGRÁFICAS

Sobre a questão do Plano de Bacia

do Comitê Canoas-Pelotas e do Rio

do Peixe, Constante indicou que os

trabalhos acerca dos documentos

serão retomados no início de 2021.

Ele também ressalta que o processo

será de concorrência entre

universidades, seguindo as regras da

Fundação de Amparo à Pesquisa e

Inovação do Estado de Santa

Catarina (Fapesc).

Além disso, o técnico Tiago Zanatta

apresentou a Nota Técnica Conjunta

SDE/SEMA/DRHS Nº 0013/2020, a

qual observa os procedimentos para

preenchimento da planilha

eletrônica de controle de

documentos gerados pelos

colegiados. A nota de Nº

0014/2020 também foi

apresentada e discutida pelo fórum.

Ela dá orientações para o

enquadramento dos corpos d’água

no estado de Santa Catarina.

XXII ENCONTRO NACIONAL DE COMITÊS DE 

BACIAS ABRE DEBATES SOBRE RECURSOS 

HÍDRICOS

Os Comitês do Planalto de Santa Catarina

marcaram presença no XXII Encontro Nacional de

Comitês de Bacias (ENCOB), realizado de forma

virtual, de 01 a 03 de dezembro de 2020.

O evento discutiu os recursos hídricos em relação

ao saneamento básico, assim como a educação

na governança sustentável da água.

O ENCOB também deu apoio para a realização

da Rede Nacional de Fóruns de Juventudes em

Recursos Hídricos, que contou com a participação

de jovens de várias regiões do Brasil.

REPRESENTANTE DO FÓRUM ESTADUAL

PARTICIPA DE REUNIÃO DO COLEGIADO

COORDENADOR DO FNCBH

O represente do Fórum Catarinense de

Comitês de Bacias Hidrográficas e

Secretário Executivo do Comitê Canoas-

Pelotas, João Maria Teles, participou 4ª

Reunião Ordinária do Colegiado

Coordenador do Fórum Nacional de

Comitês de Bacias Hidrográficas

(FNCBH), em 10 de dezembro. O Comitê

Canoas-Pelotas é um dos três

representantes do estado de Santa

Catarina no Colegiado Coordenador do

FNCBH.


